



Die Band Rudra mit
Gastmusikern.

Fotos: Kulturbrücke Schweiz-Nepal

Musik für Nepals Kinder

Gemeinsam mit heimischen Künstlern sammelt die Band Rudra aus Kathmandu auf ihrer Tournee durch die Schweiz Gelder für Kultur- und Musikprojekte in Nepal.

Rudra – das sind drei Musiker aus dem Himalaja, die spielerisch traditionelle Klänge ihrer Heimat mit musikalischen Einflüssen aus aller Welt vermischen. Charango trifft auf Schwyzerörgeli, Bansuriflöte auf Kontrabass. Mit diesem einzigartigen Musikerlebnis tourt die Band Rudra bald zum dritten Mal durch die Schweiz, vom 17. August bis zum 8. September.

Organisiert wird die Tour von der Kulturbrücke Schweiz–Nepal, die sich um die Schulbildung und die kulturelle Förderung benachteiligter nepalesischer Kinder kümmert. Initiator Thomas Bertschi hat gemeinsam mit Shyam Nepali von Rudra das Projekt «Mountain to Mountain» ins Leben gerufen: Mit Musik und Farbe wollen sie Brücken bauen, von Kultur zu Kultur, Herz zu Herz und Berg zu Berg. Damit dieses Anliegen mit Leben gefüllt werden kann, werden die Erlöse der Tournee für kulturelle Projekte in Nepal eingesetzt. So organisiert und bezahlt die Kulturbrücke beispielsweise Musikunterricht für Kinder. «Wenn ein Kind mit seiner Stimme oder

mit einem Instrument Wohlfinden für sich und damit für seine Familie entwickelt, bereichert es auch die Gesellschaft als Ganzes und hilft, die Kultur lebendig zu halten», so Thomas Bertschi über die Motivation für sein Engagement.

Im Februar/März 2013 findet eine Begegnungstour zu Nepals Kultur- und Naturwundern statt – mit Besuch der unterstützten Projekte sowie der Musiker der Band Rudra.

Mehr Informationen erhältst du auf Nachfrage per E-Mail an nepal_erfahren@bluewin.ch. ◀



Die Kinder freuen sich über Musikunterricht.

4-Seasons Info

Rudra-Tour 2012

- 17.8. Gelterkinden, Atelier 24
- 18.8. Schwanden, Sandacker
- 21.8. Bern, Klangkeller
- 22.8. Lützelflüh, Kulturmühle
- 24.–26.8. Ticino
(Orte noch nicht bekannt)
- 29.8. Riehen, Kornfeldkirche
- 31.8. Grindelwald, Kongresssaal
- 1.9. Zürich, Kulturzentrum
Songtsen House
- 4.9. Schule Oberwil
- 6.9. Schaffhausen,
Kulturzentrum Kammgarn
- 7.9. Heldswil,
Atelier Steinmusik
- 8.9. Flawil, Oskarmaus-Festival

Mehr und aktuelle Informationen
unter www.imagine-rainbow.ch.